



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldung Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 22.12. - 24.12.2023

"Fahrzeugkonvoi von Tangermünde nach Fischbeck (Elbe)" "Sturm sorgt für Verkehrsunfall" "Unter Alkoholeinfluss" "In Schlangenlinien mit dem PKW unterwegs" "Weihnachten mit Alkohol am Steuer"

Fahrzeugkonvoi von Tangermünde nach Fischbeck (Elbe)

Tangermünde, Stadtgebiet, 22.12.2023

Am Nachmittag des 22.12.2023 befuhr ein Fahrzeugkonvoi bestehend aus 16 Traktoren und drei LKW das Stadtgebiet Tangermünde, wobei der dortige Verkehr beeinträchtigt wurde. Der Konvoi wurde seitens der Polizei bis nach Fischbeck (Elbe), wo dieser sich auflöste, begleitet. Zu Störungen seitens des Konvois kam es nicht.

Sturm sorgt für Verkehrsunfall

Bismark, OT Berkau, Wartenberger Dudel, 22.12.2023, 20:00 Uhr

Ein 41-jähriger parkte seinen Mitsubishi auf dem Parkplatz am Sportplatz ab, ohne die Handbremse zu nutzen. Als er zum Fahrzeug zurückkam, stellte er fest, dass sein PKW infolge des Sturms ins Rollen kam und mit der Anhängerkupplung gegen die Beifahrerseite eines parkenden VW stieß. Dabei entstand Sachschaden.

Unter Alkoholeinfluss

Stendal, Schadewachten, 22.12.2023, 23:35 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten Beamte des Polizeireviers Stendal einen 18-jährigen Radfahrer, der eine Person auf dem Gepäckträger beförderte. Beim 18-jährigen, welcher die Fahrbahn zudem entgegen der Fahrtrichtung in Schlangenlinien befuhr, ergab ein Atemalkoholtest einen Wert von 1,19‰. Es folgte eine Blutprobenentnahme sowie die Untersagung der Weiterfahrt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

In Schlangenlinien mit dem PKW unterwegs

Stendal, Weberstraße, 23.12.2023, 03:25 Uhr

Ein 25-jähriger PKW-Fahrer, der die Weberstraße in Stendal in Schlangenlinien befuhr, wurde durch Beamte des Polizeireviers Stendal kontrolliert. Ein freiwilliger Atemalkoholtest zeigte einen Wert von 0,89 ‰. In weiterer Folge wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt. Zudem wurde der Führerschein sichergestellt. Den Fahrzeugführer erwartet ein Ermittlungsverfahren.

Weihnachten mit Alkohol am Steuer

Stendal, Weberstraße, 24.12.2023, 03:45 Uhr

Polizeibeamte des Polizeireviers Stendal kontrollierten eine 18-jährige Peugeot-Fahrerin in der frühen Weihnachtsnacht. Auf Nachfrage, ob sie vor Fahrtantritt Alkohol konsumiert habe, antwortete sie mit „nein“. Noch vor der Durchführung eines Atemalkoholtests gestand die 18-jährige plötzlich, dass sie doch Alkohol getrunken habe. Und dem war auch so. 1,14‰ zeigte das Gerät an. Der Führerschein wurde eingezogen und die Autoschlüssel in amtliche Verwahrung genommen. Eine Strafanzeige folgte.